

山武地区と蓮沼地区の「こども園化」につきま

今から議論を始め真剣に検討していかねばならない。

ないと思っております。現在、教育委員会の主

別の児童生徒数の推移、②通学区域および区域外

うことで、それに従わなければなりません。

校長の判断次第で、報告が遅れたり、隠ぺいもありうるということになります。

●小学校と中学校の再編成について

現在、山武市では13の小学校と6つの

小学校と中学校の再編成については、

今後の予定ですが、月1回のペースで開催でき

よって、毅然とした、真の愛情ある指導までが、

状況はどうか。教育部長 1次避難と2次避難で19校。

また、将来の生徒数はどのくらいになるのか。

また、私の立場と教育委員会の立場は少し違う

しかしながら、山武市の小・中学生に最も良好

1回のペースで開催できればと思っております。

緊急地震速報を活用した避難訓練が6校。引き渡し訓練が10校。起震車体験が1校、疑似火災体験

脱出シエルト体験が2校です。

また、将来の生徒数はどのくらいになるのか。

また、私の立場と教育委員会の立場は少し違う

しかしながら、山武市の小・中学生に最も良好

1回のペースで開催できればと思っております。

よって、毅然とした、真の愛情ある指導までが、

状況はどうか。教育部長 1次避難と2次避難で19校。



小川 良一 議員

個人質問

●教育問題について

市法に照らして、体罰はいけな

いじめや体罰について、その判断基準

罰だけではなく、いろいろな事故、事件、ト

●観光振興について

観光振興は情報発信が重要だが、どう